
Herr Eigendorf bat um Prüfung, ob die Netze der Basketballkörbe auf dem Basketballplatz 
im Stadtpark getauscht werden können, da diese stark beschädigt sind. 


